



Miguel Torruco contendrá por Miguel Hidalgo

El presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez, dio a conocer a través de sus redes sociales que por consenso y ser el mejor posicionado de los aspirantes del partido, Miguel Torruco fue elegido como precandidato a la alcaldía Miguel Hidalgo para el 2024.

El dirigente morenista calificó a Torruco como un joven preparado y con convicciones, por lo que aseguró que “con él, el próximo año, ganaremos esta alcaldía que ha sido mal gobernada por el PAN”.

De igual forma, el líder partidista indicó que la Comisión Nacional de Elecciones está trabajando para elegir a los mejores cuadros del movimiento y seguir haciendo historia.

El abanderado del partido guinda compartió en un video a través de su cuenta de “X” que asume la designación con valor, responsabilidad y patriotismo y extendió un llamado a los militantes y simpatizantes del partido para que “juntos y en unidad podamos devolverle la esperanza a esta gran alcaldía en la Ciudad de México”.

“Trabajaremos hombro a hombro y en unidad como un ejemplo de fraternidad en nuestro movimiento”, destacó el morenista.

El precandidato por la Miguel Hidalgo es egresado en Mercadotecnia de la Universidad Iberoamericana y cuenta con una maestría en Administración Pública.

Además, durante el proceso interno de Morena para elegir al aspirante por la Jefatura de Gobierno, Torruco se registró como aspirante a la Coordinación en Defensa de la Transformación por la Ciudad de México.

/ ARMANDO YEFERSON



CONVICCIÓN. El diputado federal aseguró que trabajará de la mano de sus compañeros de movimiento para regresarle la esperanza a la demarcación.